



Pièces	6 Pièces
Superficie	272 m²
Référence	15379
Prix	1 495 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

Au sein d'un quartier résidentiel entre Saint-Paul et le centre-ville de Vence, superbe villa aux allures contemporaines d'environ 272 m², nichée dans un écrin de verdure, à l'abri des regards. La villa est édifiée sur un terrain joliment arboré de 2486 m², complantés d'essences méditerranéennes avec piscine chauffée, et pool house de 27 m² avec cuisine d'été. Elle se compose comme suit : Au rez-de-chaussée, on découvre, une entrée avec toilette invité, une pièce de vie baignée de lumière de 56 m² avec cuisine ouverte et équipée et une superbe suite parentale de 49 m² avec salle de bains ...

In a residential area between Saint-Paul and the city center of Vence, superb contemporary-looking villa of approximately 272 m², nestled in lush greenery, out of sight. The villa is built on beautifully wooded land of 2486 m², planted with Mediterranean species with heated swimming pool, and pool house of 27 m² with summer kitchen. It is composed as follows: On the ground floor, we discover an entrance with guest toilet, a living room bathed in light of 56 m² with open and equipped kitchen and a superb master suite of 49 m² with full bathroom and dressing area. On the 1st floor, there are ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

